

Encuentran más restos humanos en Guaymas

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 24 de Julio de 2017 17:57

+ Es el tercer hallazgo en menos de una semana



GUAYMAS, Son., 24 de Julio de 2017.- La Policía Municipal confirmó el reporte de restos humanos encontrados la mañana de este lunes en la falda del cerro de El Vigía, al pie de la punta conocida como Microondas.

Trabajadores que rebajan y raspan el acceso a esa zona, reportaron el hallazgo poco después de las 11:30 horas al teléfono de la Policía Municipal, que al confirmarlo, transmitió los hechos a la Policía Estatal.

Encuentran más restos humanos en Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 24 de Julio de 2017 17:57

El lugar se ubica arriba de los suelos del Colegio Navarrete, en la colonia Ampliación Burócrata, hasta donde llegó el personal del Área de Periciales de la Fiscalía Estatal de Justicia, así como elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, Policía Estatal de Seguridad Pública y Policía Municipal, que rastrearon el área de búsqueda en la que se encontró un cráneo, un fémur, vértebras y un maxilar.

IDENTIFICAN RESTOS

GUAYMAS, Son.- La Fiscalía General de Sonora identificó los restos de una persona encontrados el pasado sábado en un área cercana a la telesecundaria de la comunidad yaqui de Las Guásimas, en este municipio.

Dijo que pertenecen a quien se llamó Roberto Valenzuela Nieblas y estaban semienterrados, a unos cien metros de la telesecundaria. Tenía su residencia en El Baugo, cercano a esta comunidad, y la identificación fue hecha por un familiar a partir de las prendas de vestir que portaba.

Al ahora fallecido se le reportó como desaparecido tras ser “levantado” por varios sujetos hace poco más de tres meses. La autoridad judicial cree que fue asesinado poco después de su desaparición, y se le encontró a las 17 horas del sábado, cuando un residente de la comunidad había acudido al sitio a recolectar pitahayas.

ES EL TERCERO

Los restos hallados esta mañana de lunes en un cerro de la zona centro norte de Guaymas, son parte de una secuencia interminable.

Solo en los últimos seis días, son tres los cuerpos encontrados, el primero de ellos en un punto conocido como El Valiente, cerca de la carretera federal 15 en el norte de Guaymas, el segundo la comunidad pesquera yaqui de Las Guásimas, y el tercero esta mañana de lunes al pie del cerro de El Vigía bajo “El Microondas”.

Encuentran más restos humanos en Guaymas

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 24 de Julio de 2017 17:57

En los dos primeros casos, se perciben las características que se relacionan con con las ejecuciones típicas del crimen organizado.